

El Ayuntamiento calcula que hasta noviembre no estará disponible el equipamiento deportivo

La guardería y la piscina se retrasan

SARA MORA

La piscina descubierta de La Garriga que el actual equipo de gobierno prometió tener acabada para el próximo mes de junio, no podrá estrenarse hasta noviembre, según afirmó el alcalde de la población, **Miquel Pujol**, en sesión plenaria del pasado 3 de mayo.

Pujol rectificó su anterior postura en la que argumentaba que no valía la pena inaugurar la piscina en septiembre, y concluyó: "vale más inaugurar la piscina en noviembre, ya que así, finalmente en junio la tendremos".

El retraso de la piscina se debe a razones administrativas, ya que la construcción requiere "muchos trámites", afirmó Pujol.

La empresa encargada de la construcción y explotación de la nueva piscina descubierta será la misma empresa



Miquel Pujol, alcalde de La Garriga..

que gestiona la piscina municipal de can Noguera, IGE BCN SL, que redactará y ejecutará el proyecto de obra para incorporar el nuevo equipamiento a la concesión que gestiona actualmente.

Los socios de la piscina descubierta de La Garriga, tendrán acceso gratuito y podrán utilizar los servicios y elementos estructurales del propio complejo de la Piscina Municipal de Can Noguera.

El regidor de IC-V, **Quim Fornés**, consideró que "los precios de la nueva piscina deberían ser competencia del pleno, y tendrían que ser precios asequibles". Pujol, respondió que se comprometía a establecer unos precios similares a los que actualmente tiene la piscina de El Figaró. Fornés, también consideró la función social y recreativa que debería tener la piscina.

La guardería que se quiere construir en el edificio de can Mora, es otro de los proyectos estrella del equipo de gobierno que no podrá iniciar el curso entrante, según afirmó en el pleno la regidora de Educación, **Neus Bulbena**. Miquel Pujol, aseguró que le sabía mal porque la guardería infantil era "el primer objetivo".

El Departamento de Política Territorial de la Generalitat solicita que se comprometan a respetar el entorno actual de la zona, y ahora, el proyecto que propone el Consistorio deberá ser aprobado por el Instituto del Paisaje Urbano, que se encargará de redactar un informe.

No obstante el alcalde, Miquel Pujol, asegura que "el proyecto actual ya tenía en cuenta respetar el paisaje, e incluso, ennoblecerlo." Ahora todo depende de los órganos superiores.

L'AMETLLA

La AsSemblea del Poble de l'Ametlla pide que el municipio se sume al proyecto de Parc Agrícola del Vallès

Sumando esfuerzos para preservar el medio rural

SONIA RODRIGUEZ

La campaña a favor del Parc Agrícola del Vallès sigue recorriendo los municipios de la comarca. La AsSemblea del poble de l'Ametlla, organizó la pasada semana en esta población una charla de presentación del Parc Agrícola del Vallès, a cargo de **Maties Serracant**, portavoz de ADENC, una de las entidades que impulsa esta propuesta. El objetivo era explicar a la población en qué consiste el proyecto y sumar

apoyos de cara a su defensa ante las instituciones catalanas.

El Parc Agrícola del Vallès es una propuesta elaborada por varias organizaciones ecologistas y colectivos de defensa del territorio que definen un modelo de protección, ordenación y gestión de los espacios agrícolas del Vallès. Uno de sus objetivos principales es salvaguardar los valores agrícolas y estéticos del paisaje rural vallesano, la conservación y el enriquecimiento de la diver-

sidad biológica de la zona y la protección y divulgación de su patrimonio histórico y arqueológico. Entre estos, están los diferentes espacios de L'Ametlla que la AsSemblea del Poble se ha propuesto preservar de la especulación urbanística.

El Vallès, según se dijo, es un territorio caracterizado históricamente por su diversidad de tierras de cultivo y por la belleza de sus paisajes, un mosaico valorado especialmente por sus ciudadanos.

A la presentación de esta propuesta acudieron varios representantes de diferentes grupos políticos de l'Ametlla del Vallès. **Enric Costa**, miembro de la AsSemblea del poble de L'Ametlla fue uno de los encargados de organizar la presentación y destaca la importancia que tendría que las autoridades del municipio se sumaran al apoyo del Parc Agrícola del Vallès, puesto que son ya varios los municipios que han expresado su apoyo a su creación. En el caso del Vallès Oriental el municipio de Caldes de Montbui fue el primero en que su pleno expresó su apoyo a la propuesta.

Las entidades promotoras del Parc Agrícola quieren conseguir el apoyo de un gran número de ayuntamientos en la defensa de esta propuesta para presentarla ante la Generalitat y convertirla en una realidad en los próximos años.